



LAS IMAGENES



Salud y sevillanas para cerrar la semana. La Asociación de Mayores de Telefónica Helmántica cerró ayer su semana cultural con una actuación de sevillanas (foto de arriba) y con una charla sobre dieta equilibrada. /GALONGAR



Concierto de violoncello en el Casino. El Casino acogió ayer un recital de violoncello a cargo de los alumnos del Conservatorio de Música Carlos A. Nicolás y Marcos Alcalde, que interpretaron piezas de Bach y Boccherini. /BARROSO



Estudiantes solidarios en Farmacia. La Unidad Móvil de Hemodonación recaló esta semana en la Facultad de Farmacia, donde los alumnos hicieron gala de su sentimiento solidario al colaborar donando su sangre. /BARROSO



Visita del obispo de Perú. Monseñor Emiliano Cisneros, Obispo de la diócesis de Chachapoyas en el Perú, animó en su visita al colegio Agustino Recoleta Santo Tomás de Villanueva a seguir trabajando por las misiones.